

# Dulceros recibieron concesión de terreno fiscal en Pichicuy para tener un espacio de recreación

**Esta autorización permitirá iniciar los trabajos para poder levantar un espacio comunitario lo antes posible**

**LA LIGUA.** -La tarde del pasado martes, los dulceros de La Ligua recibieron la aprobación de la entrega en concesión de un terreno fiscal ubicado en Pichicuy, donde podrán realizar distintas actividades de esparcimiento, capacitación y descanso.

Se trata de un total de dos mil 938,50 metros cuadrados que están ubicados en el ingreso de la localidad con vista hacia el mar. De este modo, en una ceremonia simbólica, la secretaria regional ministerial (seremi) de Bienes Na-

cionales, Rosario Pérez, junto al alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, hicieron entrega de la documentación respectiva que acredita la concesión a un grupo importante de vendedores de dulces.

En la oportunidad, la seremi Rosario Pérez señaló que se trata de "un permiso provisorio que les va permitir iniciar los trabajos y, en el futuro, tener la concesión gratuita que les posibilite disponer de este terreno para toda la agrupación".

Por su parte, el presidente de la Asociación Gremial de Fabricantes de Dulceros, Antonio Fuentes, aseguró que esta concesión permitirá "darles recreación a los asociados, presentarles la posibilidad de tener un lugar de descanso familiar y social. Se ha marcado un hito muy dife-

rente, porque hemos logrado esto y otros puntos que ha potenciado al gremio. Antes escuchábamos la palabra humo y ahora oímos realidad".

Por su parte, el alcalde Pa-

llares complementó que "está el terreno y la idea es trabajar con el equipo municipal de Secpla en un proyecto para edificar y darle un sentido al terreno. La idea es que tengan un lugar

donde puedan encontrarse con sus familiares, porque son trabajadores que han dado mucho por nuestra comuna".

En el encuentro estuvieron presentes, además, el diputado Luis Pardo, la presidenta de la Junta de Vecinos de Pichicuy, Lidia Olivares, el presidente del Sindicato de Dulceros Ruta 5 Norte, Juan Villalobos, y representantes del Sindicato de Dulceros Terminal de Buses de La Ligua.

Si bien la noticia fue recibida positivamente por parte de la comunidad liguana, no ocurrió lo mismo con los vecinos de Pichicuy quienes

manifestaron su desacuerdo con este anuncio, instalando carteles en la sede vecinal demandando terrenos para enfrentar la falta de viviendas.

"Necesitamos soluciones reales con terrenos dignos para los pichicuyanos", decían los carteles.

Sin embargo, minutos después de este evento, el ministro de Bienes Nacionales, Julio Isamit, comprometió un terreno para levantar un proyecto habitacional en beneficio del comité de vivienda conformado por pescadores y sus hijos, tal como lo contó la edición del viernes 12 de noviembre de "El Observador".



Al lugar llegaron diversos dirigentes y dulceros.



El terreno tiene una superficie de dos mil 938,50 metros cuadrados.